

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA PENGETAHUAN DENGAN PERILAKU ORANG TUA DALAM MERAWAT BALITA DENGAN ISPA DI RW 03 KELURAHAN WIJAYA KUSUMA WILAYAH KERJA PUSKESMAS KECAMATAN GROGOL PETAMBURAN JAKARTA BARAT

Created by IMA PUSPITA

Subject : ORANG TUA, BALITA, PERNAFASAN

Subject Alt : PARENTS, FIVES, BREATHING

Keyword : : pengetahuan;perilaku;ispa

Description :

Pengetahuan merupakan hasil dari “tahu” dan ini terjadi setelah orang melakukan penginderaan terhadap suatu obyek tertentu. Penginderaan terjadi melalui panca indra manusia, yakni indera penglihatan, pendengaran, penciuman, rasa, dan raba. Sebagian besar manusia diperoleh melalui mata dan telinga. Pengetahuan atau kognitif merupakan domain yang sangat penting dalam membentuk tindakan seseorang. Perilaku adalah tindakan atau aktivitas dari manusia itu sendiri yang mempunyai bentangan yang sangat luas antara lain : berjalan, berbicara, menangis, tertawa, bekerja, kuliah, menulis, membaca, dan sebagainya. Dari uraian ini dapat disimpulkan bahwa yang dimaksud perilaku manusia adalah semua kegiatan atau aktivitas manusia, baik yang diamati langsung, maupun yang tidak dapat diamati oleh pihak luar. Desain penelitian yang digunakan adalah desain sampling dengan populasi sebanyak 40 orang responden dan diambil jumlah sampel sebanyak 40 orang responden. Pengambilan sampel menggunakan tehnik nonprobability sampling (Total sampling). Pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan lembar kuesioner, data yang telah terkumpul dianalisa, kemudian hasil analisa data disajikan dalam bentuk gambar dan tabel. Hasil penelitian ini menunjukkan hubungan pengetahuan keluarga tentang tingkat pengetahuan dengan perilaku orang tua dalam merawat ISPA yang memiliki tingkat pengetahuan baik sebanyak 35 (87%) responden, yang memiliki tingkat pengetahuan kurang sebanyak 5 (12%) Berdasarkan hasil penelitian, diharapkan kepada orang tua dalam upaya perilaku dalam penanganan ISPA perlu adanya pengertian, pemahaman dan kesadaran dari pasien itu sendiri, sehingga apabila nanti sudah menyadari pentingnya perawatan pada balita dengan ISPA, agar orang tua lebih memahami untuk merawat dengan baik.

Date Create : 11/11/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201433051

Collection : 201433051

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor